



JUSTICIA

COLONIA GUERRERO

Cae un corruptor de menores

● Agentes de la Fiscalía de Justicia de la CDMX aprehendieron a un hombre por su probable participación en el delito de corrupción de menor de edad agravado, ocurrido entre mayo y diciembre de 2019.

Elementos de la Policía de Investigación ubicaron al acusado en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. Después de ser identificado, el detenido fue notificado de la orden de aprehensión en su contra y se le hicieron saber los derechos que la ley le confiere para ser trasladado al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente.

/REDACCIÓN

Condenan a 40 años a profesor por abuso sexual

Un juez dictó sentencia de 40 años y seis meses de prisión a Enrique Argüelles Cruz, profesor de Educación Física de una secundaria en la Alcaldía Gustavo A. Madero. El sujeto es responsable de los delitos de pederastia agravada y pederastia agravada en grado de tentativa inacabada.

Tras una denuncia, se originó la investigación que efectuó la Fiscalía General de la República, a través del Ministerio Público Federal de la Fiscalía Especial para los Delitos de Violencia contra las Mujeres y Trata de Personas (Fevimtra), de la Fiscalía Especializada en Materia de Derechos Humanos.

Lo anterior dio como resultado la investigación y posterior proceso en el que se acreditó el delito y la plena responsabilidad de Enrique Argüelles, dictándose sentencia condenatoria por el Juez Federal de Juicio Oral adscrito al Centro de Justicia Federal en el Ciudad de México, en el Reclusorio Sur.

Además de los 40 años y seis meses de prisión, se le fijó la multa de 246 mil 510 pesos y pago de la reparación del daño, así como su inhabilitación del servicio público. / DANIELA WACHAUF

Fecha:

13/10/2020

Sección:

Seguridad

Página:

10

OVACIONES

Aprehenden a un sujeto por corrupción de menor

Agentes de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), aprehendieron a un hombre por su probable participación en el delito de corrupción de menor de edad agravado, ocurrido entre mayo y diciembre del año pasado.

Tras desplegar trabajos de gabinete y campo para localizar al sujeto, los elementos de la Policía de Investigación (PDI), adscritos a la Fiscalía de Mandamientos Judiciales, lo ubicaron en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtemoc. Luego de ser identificado, fue noti-

ficado del ordenamiento judicial en su contra y se le hicieron saber los derechos que la Ley le confiere para ser trasladado al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente.

La FGJCDMX continúa fortaleciéndose y orienta su actuación a

la consecución de una procuración de justicia que garantice el acceso oportuno y efectivo a la justicia para niñas, niños y adolescentes, con lo que reitera su prioridad a la atención de las víctimas con enfoque diferencial y especializado.

Fecha:

13/10/2020

Sección:

Comunidad

Página:

24

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

IZTAPALAPA

Indagan robo de medicinas

La Fiscalía local investiga el robo de medicamentos ocurrido el 4 de octubre, en el almacén de una empresa farmacéutica ubicada en la colonia Santa Isabel Industrial, en Iztapalapa.

De acuerdo con la indagatoria, varios hombres con el rostro cubierto habrían llegado hasta el almacén donde se resguardaban las medicinas y amagaron a los empleados.

— Gerardo Jiménez

Investigan el robo de medicamentos

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Tras el robo de medicamentos oncológicos en el almacén de una empresa farmacéutica en Iztapalapa, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, investiga los hechos.

El hurto fue reportado por el vigilante del almacén de la empresa Novag Infancia, ubicada en la calle Antiguo Camino a Culhuacán, colonia Santa Isabel Industrial, un día después de haber ocurrido.

Los hechos se registraron el domingo 4 de octubre por la madrugada y fue el 5 del mismo mes cuando las autoridades fueron alertadas.

Ese día, varios hombres encapuchados ingresaron al almacén y amagaron a los empleados para efectuar el robo, de acuerdo con las investigaciones realizadas por el Ministerio Público adscrito a la Fiscalía de Investigación Territorial en Iztapalapa.

Actualmente son realizados los dictámenes de los indicios recabados por expertos de la Coordinación General de Investigación Fo-

rense y Servicios Periciales, en las materias de fotografía, criminalística y dactiloscopia, informó la Fiscalía.

Por otra parte, Policías de Investigación han recabado entrevistas y materiales en videos públicos y privados.

A partir de ellos se ha avanzado en distintas líneas de investigación para dar con los responsables del delito de robo calificado, indicó la Fiscalía capitalina.

En tanto, el Presidente López Obrador consideró ayer que el robo de oncológicos está "muy raro", aunque afirmó que ya hay avances en las investigaciones.

"Pues sí, es lamentable (...) Nos costó trabajo conseguir estos medicamentos, los trajimos de Argentina, está esto muy raro. Entonces, se está haciendo la investigación, no puedo hablar más sobre el tema por cuestiones del sigilo que se requiere".

Por su parte, el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, aseguró que no habrá desabasto de fármacos, aunque antes indicó que éste no sería súbito, si no se reflejaría en próximas semanas.

Investiga FGJ local robo de medicamentos

JUAN R HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México investiga un robo de medicamentos ocurrido en el almacén de una empresa farmacéutica ubicada en la alcaldía Iztapalapa.

De acuerdo con la FGJCM, el robo ocurrió en la madrugada del domingo 4 de octubre y fue



La investigación está avanzada

denunciado por el vigilante del lugar el día 5, un día después.

Ante esta situación, el agente del Ministerio Público de la Coordinación de Investigación Territorial Iztapalapa 4 inició la carpeta de investigación corres-

pondiente, por lo que dio parte a agentes de la Policía de Investigación (PDI) y peritos la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales.

Según refiere la dependencia capitalina, la Policía de Investigación ha recabado diversas entrevistas y materiales en video, tanto públicos como privados, que han permitido contar con avances en diversas líneas de investigación, a fin de identificar y ubicar a los probables participantes en el delito de robo calificado.

De acuerdo con la indagatoria iniciada por el Ministerio Público adscrito a la Fiscalía de Investigación Territorial en Iztapalapa,

RATAS



Varios hombres con el rostro cubierto llegaron al almacén donde se resguardaban las medicinas

Comando perpetró robo de las medicinas

LAURA GÓMEZ FLORES

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ) investiga el robo de 37 mil 956 medicamentos oncológicos el pasado 4 de octubre en un almacén de la empresa farmacéutica Novag Infancia, en la colonia Santa Isabel Industrial, Iztapalapa.

El agente del Ministerio Público abrió la carpeta por robo calificado y los efectivos de la Policía de Investigación recabaron testimonios y

videos, tanto de cámaras públicas como de privadas.

Los peritos recopilaron indicios para avanzar en diversas líneas a fin de identificar y ubicar a los participantes en el ilícito.

De acuerdo con la carpeta CI-FIZP/IZP-4/UI-2S/D/01385/10-2020, a las 4:30 de la mañana una camioneta de carga blanca con toldo rojo se estacionó frente a la entrada de la empresa.

Tres hombres bajaron y brincaron el portón, donde el guardia de seguridad fue amenazado por dos sujetos armados quienes lo metieron a una bodega. Otros empleados fueron golpeados y encerrados en un cuarto y una vez sometidos, unos 15 sujetos con el rostro cubierto metieron tres tractocamiones, una camioneta de tres y media toneladas y dos automóviles. En ellos se llevaron los medicamentos y se retiraron a las 6:30. Las cámaras del C-5 detectaron los trayectos de los vehículos.

Los ladrones se llevaron también el equipo de videovigilancia y grabación de la empresa, y por lo visto en

las imágenes se dirigieron hacia la alcaldía Álvaro Obregón y al estado de México.

Un guardia informó que quiso llamar al 911 para pedir auxilio, "pero no salió la llamada", aunque la denuncia ante la FGJ se presentó hasta el 5 de octubre.

La Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) dio a conocer el robo, luego de que padres de familia lo denunciaran el pasado 9 de octubre tras sostener un encuentro con autoridades en Palacio Nacional.